



Foto: Fundación Ideas

**Leyenda:** Comité evaluador y empresas patrocinantes, entregando el premio al 2do lugar en la categoría de emprendimiento social al equipo de Proyecto de la Mano.

*Recibió 2do lugar Social en Ideas 2015*

## **Proyecto de la Mano: programa que transforma discapacidades en oportunidades**

*Caracas, diciembre 2015.-* **Proyecto de la Mano** es una iniciativa que promueve la formación de personas con discapacidad de la zona rural de Turgua, Municipio El Hatillo, en el oficio de elaboración de mermeladas artesanales, para fomentar su inclusión social y sostenibilidad familiar. Este proyecto es liderado por cinco jóvenes universitarios: Mayerlin Ramos, Antonella Di Ciano, Gustavo Muñoz, Clara Gómez y John Naizir

La iniciativa va dirigida a personas con discapacidad cognitiva, motora y/o sensorial entre los 15 y 65 años de edad. Para la fecha, la comunidad de Turgua funciona como locación piloto y empezarán a trabajar con 21 familias de la zona, promoviendo así la ocupación socio laboral de jóvenes y adultos con discapacidades por medio de la creación de un espacio de trabajo acorde a sus capacidades y habilidades.

El equipo emprendedor, **fue galardonado en el Concurso Ideas 2015, con el 2 lugar en la categoría de emprendimiento social** recibiendo un premio por 70 mil bolívares. Para el equipo será un proyecto capaz de “transformar discapacidades en oportunidades”.

El jurado evaluador resaltó este programa por ser una alternativa de formación laboral, asistencia médica y generación de ingresos, para las personas con discapacidad en la zona rural de Turgua, Municipio El Hatillo, enfoque que puede ser replicable en otras localidades.

